

David Guetta rockt Sölden am 9. April

(pr) Mit David Guetta tritt der unbestrittene DJ-König der globalen Partycommunity am 9. April 2012 in Söldens Gletscher Arena auf. Fans sind angehalten, sich rechtzeitig Tickets für den Top-Event zu sichern, das Kartenkontingent ist limitiert.

Sölden gelang das Kunststück, den weltweit gefragtesten DJ und Produzenten für einen Auftritt am „höchsten Dj-Pult der Welt“ zu begeistern – nämlich in der rund 2680 Meter hoch gelegenen Gletscher Arena von Sölden. „David Guetta spielt zwar international in den größten Hallen, aber eine Location wie der Rettenbachgletscher ist selbst für ihn außergewöhnlich“, erzählt Oliver Schwarz, Direktor von Ötztal Tourismus. Der aus Paris stammende House-DJ und Musikproduzent wird am Ostermontag, 9. April 2012, in der Bergwelt hoch über Sölden ab 19 Uhr seine Beats zelebrieren.

HIT-GARANT AUS PARIS. Guetta stürmte mit seinem jüngsten Album „Nothing But The Beat“ zuletzt weltweit die Charts, nachdem



Der gefragteste DJ der Welt tritt am Ostermontag in Sölden auf. Karten gibt es bei oeticket.com und allen Raiffeisenbanken. Foto: www.davidguetta.com

er schon seit mehreren Jahren quasi ein Abonnement auf die vordersten Plätze der internationalen Hitparaden besitzt. Seine Kollaborationen mit R'nB'-Stars wie Akon, Taio Cruz oder Usher („Without You“) besetzen wechselweise die Topränge der US-

Billboardcharts und sämtlicher europäischer Charts.

SÖLDEN SETZT AUF ELECTRONIC MOUNTAIN FESTIVAL. Neben David Guetta werden sich beim Electronic Mountain Fes-

tival an mehreren Wochenenden Top-DJs in Sölden die Klinke in die Hand geben. DJ Antoine („Welcome to St. Tropez“) liefert am 21. April 2012 den Soundtrack zu einer spektakulären Licht- und Lasershow, die das gesamte Giggijoch in ein sphärisches Gesamtkunstwerk verwandelt. Auch die Area 47 wird in das Festival-Konzept eingebunden. Deichkind geben bereits am 20. März 2012 im Ötztal Dome des Outdoor-Parks Vollgas. Das komplette Lineup des Electric Mountain Festivals gibt es unter www.electric-mountain-festival.com.

Jetzt Tickets sichern!

Wer den wohl größten DJ der Gegenwart vor dieser einzigartigen Kulisse erleben will, muss sich rasch die heiß begehrten Tickets sichern. Denn das Kontingent an Eintrittskarten ist auf 10000 Besucher beschränkt. Karten gibt es bei allen Vorverkaufsstellen von Ö-Ticket, bei allen Raiffeisenbanken und im Internet unter www.soelden.com.

Ein eigenes Bus-Shuttle-Service bringt Besucher auf den Gletscher, wer von weiterher per Bahn anreist, wird ab Ötztal-Bahnhof auf spezielle Shuttle-Busse umsteigen können.

Kunst und Krempel

Event-Flohmärkte im Telfspark sollen zur Belebung beitragen

(mek) Im Einkaufszentrum Telfspark soll künftig ein Mal im Monat ein Flohmarkt stattfinden. Premiere feiert dieser, ganz ohne Scherz, am 1. April. Ein kunterbuntes Programm für die ganze Familie wird geboten.

Unter dem klingenden Titel „Kunst und Krempel“ sollen künftig am Areal des Telfspark Eventflohmärkte stattfinden. „Jeden Sonntag, ein Mal im Monat, von 10 bis 18 Uhr taucht dieser dann ins Flair eines mittelalterlichen Marktplatzes ein“, schildern Telfspark-Marketingleiterin Nina Bozeva-Olson und Waltraud Weißbacher-Abfalter. Der Standort erweist sich ihrer Auffassung nach als ideal: in sich geschlossen, teils überdacht, zentral gelegen. Richtig bunt soll's bei den Veranstaltungen zugehen: Vereine, Musiker und Schauspieler erhalten die Möglichkeit, sich zu präsentieren. Auch an ausgewählten

Samstagen sind verschiedene Events geplant. „Ziel ist es, zur kulturellen und gesellschaftlichen Belebung von Telfs beizutragen und das touristische Potenzial der umliegenden Fremdenverkehrsorte bis nach Bayern und Südtirol zu nutzen“, erläutert Bozeva-Olson. Wer Interesse hat, einen Stand anzumieten, kann sich bei Waltraud Weißbacher-Abfalter melden: 0650/54 35 000. E-Mail: telfspark@sensixx.com.

Im September kürt der Telfspark übrigens wieder ein neues Covergirl – Bewerbungen können via Facebook unter <http://de-de.facebook.com/telfspark> ab 1. Juni getätigt werden.



Waltraud Weißbacher-Abfalter (l.) und Telfspark-Marketingleiterin Nina Bozeva-Olson laden zu den Eventflohmärkten. RS-Foto: Köhler

Abzeichen in Gold



Am Freitag, 9. März, trat Feuerwehrkamerad Wolfgang Erhart an der Landes-Feuerweherschule Oberösterreich in Linz zur Funkleistungsprüfung der Stufe I in Gold an und konnte diese positiv abschließen. Somit ist er der erste Feuerwehrmann der Feuerwehr Telfs, der das Funkleistungsabzeichen in Gold tragen darf. Im Bild von links: Bettina Wengler, Wolfgang Erhart und Wolfgang Kronsteiner. Foto: Feuerwehr

Caritas bittet um Hilfe

(RS) Alljährlich organisieren die MitarbeiterInnen des „abrakadabra“ erlebnispädagogische Tage, die auch einen Sporttag (Skifahren oder Rodeln) beinhalten. Da den KlientInnen für diese auch aus therapeutischer Sicht

wichtige Maßnahme das Geld fehlt, bittet die Caritas um Ihre Unterstützung. Danke! Spendenkonto: 670950, Raiffeisen Landes Bank BLZ 36.000. Kennwort: SOS-Ruf 2041. Online: www.caritas-tirol.at/spenden.